

French Tech Health20 : Annonce de la première promotion des startups lauréates

Le programme French Tech Health20 vise à accompagner les startups qui souhaitent innover au service de la souveraineté technologique, industrielle et sanitaire de la France. 21 startups ont été sélectionnées dans 7 régions différentes pour participer au programme d'accélération.

Temps de lecture : minute

24 mars 2023

2 600, c'est le nombre de startups Healtech dans l'Hexagone, selon le Panorama France Healthtech 2022. Le secteur Healthtech est lui-même divisé en trois filières : les biotechnologies (Biotechs), les dispositifs médicaux (Medtechs) et la santé numérique, chacune ayant ses propres spécificités.

Avec le volet santé du plan France 2030, piloté par l'Agence de l'innovation en santé, l'État soutient activement les startups, notamment dans les domaines de l'oncologie, la neurologie, l'ophtalmologie et les maladies infectieuses. *“Alors que les enjeux en matière de souveraineté en lien avec les technologies de santé sont plus que jamais d'actualité, notre ambition est de pouvoir développer en France les solutions de rupture qui répondent aux grands défis de santé publique sur notre territoire”*, explique Jean-Noël Barrot, ministre délégué de la transition numérique et des télécommunications.

Un programme pour accompagner les startups à fort potentiel

Avec cette première édition du programme French Tech Health20, la mission French Tech souhaite faire émerger des innovations de rupture dans le domaine de la santé. Les 21 startups lauréates ont donc été sélectionnées pour leur maturité économique, leur ancrage territorial et le caractère innovant de leurs solutions. Elles auront ainsi l'opportunité de contribuer à l'objectif du gouvernement de créer 100 nouveaux sites industriels par an d'ici 2025, puisqu'une proportion importante de ces solutions est destinée à des applications industrielles.

“La France est maintenant, dans le secteur des technologies de la santé, le premier pays européen en montants levés. Certaines des startups françaises du secteur ont le potentiel de devenir des géants mondiaux, et de placer la France comme une référence du secteur à l'échelle internationale”, déclare Clara Chappaz, Directrice de la mission French tech. Ces startups auront ainsi l'opportunité de se développer à l'international grâce au soutien des services de l'État, pour faire de la France un nouveau champion technologique en santé.

21 lauréats pour façonner la santé de demain

Les startups du French Tech Health20 bénéficieront d'un accompagnement quotidien sur mesure d'une durée d'un an, sur le modèle de l'accompagnement proposé aux entreprises du French Tech Next40/120. Le programme mis en place a pour objectif de fournir un soutien individuel et collectif sur des points stratégiques tels que le développement international, le financement, le recrutement, l'implantation territoriale, la propriété intellectuelle et les enjeux réglementaires.

Parmi les startups lauréates venues pitcher leur projet au PariSanté Campus, se trouvait Echopen factory. La startup parisienne s'engage à développer, industrialiser et déployer une solution d'imagerie portable par ultrasons. Conçue pour l'orientation diagnostique des patients, elle est composée d'une sonde d'imagerie qui se connecte à n'importe quel smartphone ou tablette et d'une intelligence artificielle pour guider les utilisateurs. Autre lauréate à l'enjeu critique, Epilab commercialise un test portable de diagnostic de la tuberculose. Le test est ainsi basé sur une technologie microbiologique de pointe brevetée, offrant des résultats très sensibles, tout en étant abordable pour les pays en développement, qui représentent 80% des cas de tuberculose.

" Nous pouvons compter sur des acteurs engagés, qui accompagnent au quotidien ceux qui innovent, qui découvrent, qui inventent, et transforment, au tout premier rang desquels, la French Tech et son écosystème exceptionnel, et PariSanté Campus, dont les startups ont vocation à suivre le chemin de leurs grandes sœurs du Health20 et devenir les futurs champions de l'hypercroissance ", s'est félicité le Pr Antoine Tesnière, directeur de PariSanté Campus, lors de la présentation des lauréats. Avec ces nouvelles solutions matures qui ne demandent qu'à s'accélérer, la France pourrait bien devenir la pionnière européenne du secteur de la Healthtech.

FRENCH TECH HEALTH20 - PROMOTION 2023



lafrenchtech.com



À lire aussi
Capital-risque : la e-santé attire de plus en plus d'investisseurs

Article écrit par Calvin Ropers

